

# Bhabinkamtibmas Aipda A. Haris Polsek Cicurug Polres Sukabumi Sambangi Pt. Aqua Golden Mississippi Hibauan dan Pesan Keamanan untuk Karyawan

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Sep 5, 2024 - 11:23



*Bhabinkamtibmas Aipda A. Haris Polsek Cicurug Polres Sukabumi Sambangi Pt. Aqua Golden Mississippi Hibauan dan Pesan Keamanan untuk Karyawan*

Bhabinkamtibmas Aipda A. Haris melakukan kegiatan sambang di Pt. Aqua Golden Mississippi, yang terletak di Jln. Siliwangi No 70, Desa Mekarsari, Kec. Cicurug, Kab. Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung dari pukul 09.54 WIB hingga selesai dengan tujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di sekitar area pabrik.

Dalam kunjungannya, Aipda A. Haris memberikan beberapa himbauan penting kepada petugas satpam dan karyawan pabrik. Beberapa poin utama yang disampaikan dalam kegiatan ini adalah:

1. **Peningkatan Kedisiplinan Satpam**  
Aipda A. Haris meminta petugas satpam untuk mengedepankan sikap ramah dengan senyum, sapa, dan salam. Petugas juga diingatkan untuk mencatat setiap keluar masuk kendaraan di buku mutasi untuk menjaga keamanan.
2. **Dialog dan Curhat**  
Karyawan dan masyarakat sekitar diundang untuk melakukan curhat kepada Bhabinkamtibmas sebagai bagian dari tugas pokok guna menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar pabrik.
3. **Kewaspadaan Karyawan**  
Karyawan dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan pabrik serta sekitarnya.
4. **Pencegahan Kenakalan Remaja dan Masalah Sosial**  
Pesan disampaikan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot bising. Selain itu, pentingnya keselamatan berkendara dengan menggunakan helm juga ditekankan.
5. **Pencegahan Perdagangan Orang**  
Untuk mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Mekarsari, warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika melihat, mendengar, atau mengetahui terjadinya peristiwa tersebut.

Seluruh kegiatan berjalan dengan aman dan kondusif, menunjukkan komitmen bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh karyawan dan masyarakat di sekitar pabrik.